
２月定例教育委員会 議事録要旨 

 

日時：平成３１年２月１５日 １３：３０開会 

場所：中津市役所３階教育委員会室 

 

出席者：廣畑教育長、足利委員、中島委員、自覚委員 

    粟田教育次長兼学校教育課長、大江教育総務課長、榎本教育施設課長、高尾社会教育課長、 

今冨体育・給食課長、友松小幡記念図書館長、山本生涯学習推進室長、高崎文化財室長 

高畑教育総務課主幹 

 

○２月教育委員会報告 

 廣畑教育長から、２月時における教育委員会事務局の動き等報告。 

 

○平成３０年度３月補正予算(第７号)について 

 大江教育総務課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○平成３１年度当初予算について 

 大江教育総務課長から、議案内容の概略について説明。 

 教育委員会各課長から、各課所管予算の内容について説明。 

 ・小中学校のトイレ改修率について教えてほしい。 

  →平成２９年度末で５６％改修済。年間約１００便器を目途に改修している。 

 ・大学教授や企業の方から、キーボード操作ができない方が多いと聞くが、パソコンは完全にタ

ブレットにする予定なのか。 

  →キーボード操作ができる様、キーボードとの一体型を予定している。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市歴史民俗資料館設置条例を中津市歴史博物館設置条例とする全部改正について 

 高尾社会教育課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○新中津市学校の設置及び管理に関する条例の制定について 

 高尾社会教育課長から、議案内容について説明。 

 ・使用料設定の考え方は。 

  →近隣の同様の目的を持つ施設と同じような金額設定をしている。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市歴史民俗資料館分館医家史料館の設置及び管理に関する条例の一部改正について 

 高尾社会教育課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

 

 

【裏面に続く】 



○中津市執行機関の付属機関の設置等の関する条例の一部改正について 

 高尾社会教育課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市木村記念美術館の設置及び管理に関する条例の一部改正について 

 高尾社会教育課長から、議案内容について説明。 

 ・遠方の方や高齢者、交通手段がない方などが、施設を活用できる施策を検討してほしい。 

  →今後考えていきたい。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市一般職の非常勤職員等の任用、勤務条件等に関する条例の一部改正について 

 粟田教育次長兼学校教育課長及び高尾社会教育課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市体育施設条例の一部改正について 

 今冨体育・給食課長から、議案内容について説明。 

 ・いつから使用できるようになるのか。 

  →年度内工事完了だが、講習等を山岳協会等と協議をしており、なるべく早めに考えたい。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○第２期中津市教育振興基本計画の策定について 

 高畑教育総務課主幹から、議案内容について説明。 

 ・朝ごはんを食べない子供が増えてきていることで何か対策を考えないと感じた。 

  →栄養教諭の研修会で開催した「健康教育」を広めていく予定としており、今後も考えたい。 

 ・虐待死のことが全国ニュースであったが、中津市の取り組み状況は。 

  →虐待については、市全体で取り組んでいる。 

市教委で特に気を付けていることは転入生であって、連絡・連携を密に行っている。 

今後も見落とすことなく行っていきたい。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市子ども読書活動推進実施計画の改訂について 

 友松小幡記念図書館長から、議案内容について説明。 

 ・英語多読コーナーの活用状況は。 

  →件数として６００～７００程度の貸出がある。市報等での周知を継続していきたい。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○その他 

今冨体育・給食課長から、県内一周駅伝について周知。 

山本生涯学習推進室長から、「諭吉かるた大会」の状況と協育フォーラムの開催について報告。 

粟田教育次長兼学校教育課長から、三保小学校の人形劇クラブが「大分合同新聞社賞」の受賞を

報告。 

 

 

１５：３２ 閉会 


